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Aos (30) trinta dias do mês de agosto do ano de 2017 às (15h00) quinze 
horas, sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro, número 376 
(trezentos e setenta e seis) com as presenças dos vereadores: Davi Davino, 
Eduardo Canuto, Dudu Ronalsa, Fátima Santiago, Galba Netto, Francisco 
Sales, Lobão, Luciano Marinho, José Márcio Filho, Silvânia Barbosa, Silvânio 
Barbosa, Tereza Nelma,/ Silvio Camelo, Siderlane Mendonça e Ronaldo Luz. 
Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. Pela ordem o vereador José 
Márcio Filho informa neste momento, uma reunião junto a CEI dos 
combustíveis, pedindo autorização para a saída dos membros, sendo 
deferido. No Grande Expediente como primeiro orador o vereador 
Silvânio Barbosa se dirige a situação do idoso quanto aos maus tratos e 
violência feita aos mesmos, onde se precisa de uma delegacia especializada 
para esta questão, e tão logo se inicie estudos para acompanhar todo e 
qualquer caso, pelo alto número de casos acontecido. Deixando esse apelo 
através de um requerimento. Em aparte a vereadora Fátima Santiago fala do 
tema importante, e que no Brasil ainda estamos caminhando para um país 
de média idade, e urge esta questão, onde já protocolamos uma audiência 
pública para tal, a discutir também o tema sobre a questão da delegacia, 
deixando o seu apoio a citada causa. Retornando o orador subscreve o 
requerimento da vereadora no tocante a audiência já protocolada. A 
segunda oradora vereadora Tereza Nelma diz que hoje participou de 
evento na OAB, sobre o empoderamento quanto ao espaço da mulher dentro 
da política, com a presença de várias autoridades. Logo após, passou a falar 
sobre a discussão, destacando a Pec que está no Congresso, onde diz que 
uma vaga para deputado federal da bancada de Alagoas tem que ser para 
uma mulher, dentre outros assuntos, parabenizando a organização do 
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evento. Em aparte a vereadora Fátima Santiago fala do assunto e diz que 
não se acha motivada para esta candidatura, devido as experiências 
passadas. Retornando a oradora deu mais subsídios sobre o assunto e diz 
que temos que ter uma força maior. Diz que hoje foi abordada por 
professores, sobre parecer que vai retirar anuênios daqueles que tenham 
duas matrículas, e deixa claro que a Câmara Municipal não foi comunicada 
com esta questão, e sim um processo interno junto com a PGM. No 
Prolongamento do Expediente foi lido: Projeto de lei nº128/17- protocolo 
nº3562/17- Declara de Utilidade pública o Movimento por moradia Popular 
em Alagoas. Feita a chamada para a Ordem do Dia foram constatadas as 
mesmas presenças. Foram lidos e aprovados os requerimentos e Projetos de 
números e autorias: Projeto de Lei nº 92/17- protocolo nº 2173/17-  Vereador 
Kelmann Vieira- 2ª discussão. Projetos de lei nºs: 145, 85 e 108/17- 
protocolos de nºs: 4155, 1993 e 2560/17- Vereador Eduardo Canuto- 1ª 
discussão. Projeto de lei nº 43/17- protocolo nº 1043/17- Vereador José 
Márcio Filho- 1ª discussão. Requerimentos do vereador Silvânio Barbosa de 
nºs: 3500, 3512 e 3511/17- Discussão Única. Requerimento do vereador 
Eduardo Canuto de nº 3545/17- Discussão Única. Requerimentos da 
vereadora Simone Andrade de nºs: 3533 e 3534/17- Discussão Única. 
Requerimento da vereadora Silvania Barbosa de nº 3532/17- Discussão 
Única. Requerimentos do vereador Francisco Sales de nºs: 3542, 3541 e 
3539/17- Discussão Única. Moção de Pesar nº 3568/17- Vereador Dudu 
Ronalsa- Discussão Única. Passando para o Expediente Final o vereador 
Lobão informa que neste momento a nossa equipe de obras está 
trabalhando na favela sururu de capote com relação as lavanderias 
comunitárias, como também estamos com material para reforma dos 
sanitários públicos da Praça dos Palmares e da Rua das Árvores, 
começando essas obras na próxima sexta – feira. Em seguida agradeceu a 
receptividade da comunidade do Brejal pela entrega da casa modelo, no 
tocante a reforma das casas que sofrem com o alagamento. Registrou 
Evento Cultural no Pontal, com homenagem este ano a Raquel de Queiroz e 
o Jornalista Noaldo Dantas, dentre outras programações. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 
dia seguinte em horário regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a 
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presente ata que dato e assino. Maceió, 30 de agosto de 2017. Carmem 
Sandra Barros de Lima- Redatora de Atas e Debates.  
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